

旭農高生 食育活動支援事業

小学生と旭農高生がじゃがいも料理で交流



①

食のありがたさや食べ物大切さを学んでもらおうと、古城小で1月30日、県立旭農業高等学校の生徒による食育交流事業が開催されました。この日は古城小の3、4年生40人が調理に挑戦。メニューは東京2020オリンピックで旭市がドイツのホストタウンになったことにちなみ、ジャーマンポテトを作りました。材料には小学生と高校生と一緒に収穫したジャガイモや、高校で飼育された豚を使ったベーコンなどが使われ、参加した高校生は「料理を食べて少しでも農業や食に興味を持ってもらいたい」と話しました。

- ① 出来上がった料理を頬張る子どもたち
- ② 高校生を手本にジャガイモの皮むきに挑戦
- ③ 旭の農業や調理手順を学ぶ



③



②

2月 旭産の食材で作る料理
1日 パンフレットを作成



配布を行った児童たち

旭市が全国屈指の農業産出額を誇ることを、市外の人にも知ってもらおうと、中央小6年の児童が旭市産の食材を使った料理を考案し、作り方を掲載したパンフレットを作成しました。この日、道の駅季節里あさひで来場者に配布されたほか、市内の宿泊施設にも設置されています。

1月 犯罪や非行のない社会へ
22日 作文コンテストが開催

犯罪や非行のない地域社会を目指す「社会を明るくする運動」の理解を深めようと、小中学生を対象に作文コンテストが開催。市内730点の応募の中から、花澤悠実さん(一中・1年)が千葉県推進委員会佳作を、柴山靖章さん(三川小・6年)が旭市推進委員会委員長賞(旭市長賞)をそれぞれ受賞しました。



受賞した花澤さん(右)と柴山さん(左)

1月 地域の活性化に向けて
22日 市内企業が交流



講演を行った浜野さん

市内の企業が異業種との交流を通して、事業の新たな可能性を探ることを目的として、旭市地域振興交流会がヒューマンプラザ黄鶴で開催されました。会では浜野製作所代表取締役CEOの浜野慶一さんによる講演会も行われ、これまでの経験や会社の経営方針などを語りました。

明るい選挙啓発ポスター・標語コンクール

子どもたちが1票の重みを訴える

1票の重要性や公正な選挙の啓発を呼び掛ける「明るい選挙啓発ポスター・標語コンクール」の表彰式が2月10日、千葉市で行われました。最優秀賞、優秀賞の受賞者は次のとおり。 ※敬称略

啓発ポスター最優秀賞／●小学校1年生の部：宮内葵唯(三川小) 啓発ポスター優秀賞／●小学校6年生の部：石毛星成(中央小) ●中学校1年生の部：杉原佑奈(二中) ●中学校2年生の部：八本梨楓(海上中) ●中学校3年生の部：品村風怜(二中) 啓発標語優秀賞／小学校の部：大橋衛介さん(古城小・3年)



左から宮内さん、石毛さん、杉原さん、八本さん、品村さん、大橋さん



右から渡辺さん、松崎さん、石橋さん、佐藤莉杏さん、赤柏さん、佐藤月埜さんの作品

第15回旭市子ども書き初め展

子どもたちの力作が展示

市内子ども会の芸術文化活動を推進しようと毎年開催される書き初め展。今年は28子ども会とその保護者などから267点の作品が寄せられ、1月19日から24日まで市民会館で展示されました。

1月25日には表彰式が行われ、受賞者に賞状が授与されたほか、出品者全員に参加賞が贈られました。特別賞の受賞者は次のとおり。 ※敬称略、()は子ども会名。

市長賞／渡辺愛(六区北部) 市議会議長賞／松崎亮輔(袋西部) 教育長賞／石橋実桜(琴田) 文化協会会長賞／佐藤莉杏(新川) 青少年相談員会長賞／赤柏虹光(十日市場第一) 市子連会長賞／佐藤月埜(江ヶ崎)

2月15日 防災教育の拠点がリニューアルオープン

震災の記憶を後世に伝える旭市防災資料館が、リニューアルオープンしました。パネルなどの展示方法を一新し、すっきりとした空間に迫力ある演出が展開されています。この日訪れた来館者は「旭市の被災の状況がよく分かった。震災を忘れてはいけないと思う」と話しました。



管理人から説明を受ける来館者

2月10日 食を使ったまちづくりを考える



ワークショップで議論を深める

旭市観光まちづくり交流会がヒューマンプラザ黄鶴で開催。株式会社JTBの門脇伊知郎さんによる「勝浦タンメン」の事例を踏まえた、食による観光コンテンツづくりについての講演が行われました。参加者によるワークショップでは、旭市の誇る食を使ったアイデアが話し合われました。

2月8日 県内外から剣士が集結 旭タッチヤング剣道大会

剣道を通して青少年の規範意識や自制心などを育むことを目的に、第23回旭タッチヤング剣道大会が総合体育館で開催。県内外の小中学生や高校生が、六つの部門に分かれて出場しました。選手は大きな掛け声を上げながら、力強い踏み込みで竹刀を振りかざし、真剣勝負を繰り広げました。



息をのむ真剣勝負